

# Agenda Kegiatan



## Kunjungan Kerja Komisi II DPRD Provinsi Banten di BBPSI Veteriner

Komisi II DPRD Provinsi Banten melakukan kunjungan kerja ke Balai Besar Pengujian Standar Instrumen Veteriner (BBPSI Veteriner) dalam rangka koordinasi mengenai konsep pelaksanaan pengujian standar kesehatan hewan. Kegiatan ini dibuka oleh Kepala BBPSI Veteriner, Dr. Ir. Fery Fahrudin Munier, M.Sc., IPU., ASEAN.Eng., yang menyampaikan sambutannya terkait pentingnya ketahanan pangan bagi Indonesia. Menurutnya, ketahanan pangan bukan hanya tentang produksi padi, tetapi mencakup seluruh komoditas pertanian strategis termasuk produk asal ternak seperti sapi, kambing, ayam dll. "Kita perlu menjaga kesehatan dan kualitas peternakan dalam rangka mendukung program Presiden baru," ujar Beliau.

Selanjutnya, Ketua Komisi II DPRD Banten, Drs. H. Iip Makmur, menambahkan pandangannya terkait mekanisme dan proses yang diperlukan agar peternak di Banten dapat secara mandiri menangani parasit dan penyakit serta menjaga kesehatan ternak mereka. Ia menyoroti pentingnya akses layanan kesehatan hewan bagi peternak lokal, terutama untuk ternak seperti domba, kambing, itik, dan ayam yang menerima bantuan pemerintah.

Acara kemudian dilanjutkan dengan pemaparan dari drh. Dianita Dwi Sugiartanti, M.Sc. terkait layanan yang disediakan di BBPSI Veteriner. Beberapa layanan utama meliputi laboratorium diagnostik untuk pemeriksaan bakteriologi, patologi, virologi, paramikologi, dan toksikologi. Selain itu, BBPSI Veteriner juga menyediakan layanan perpustakaan, pelaksanaan komite teknis (KOMTEK) 65-20 Kesehatan Masyarakat Veteriner (Kesmavet), kerja sama, layanan konsultasi, serta program magang bagi pelajar dan tenaga profesional.

Kunjungan kerja ini menjadi langkah penting dalam memperkuat sinergi antara BBPSI Veteriner dan DPRD Banten untuk meningkatkan kualitas kesehatan hewan di Banten. Diharapkan, koordinasi ini dapat memperkuat ketahanan pangan nasional serta mendukung kesejahteraan peternak lokal.